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T A 

día 
o lps 20 30 horas del
viembre dé mil novecien
• . e reunió . en el Salón -

ización Colegial, b�
titular, la Junta de 

n citada, a fin de tratar 
laeionados con este Cole

de A.T.s.

Se inicia la reunión planteandose la 
cuestion de la adquisición de .nuevos loca
les para las oficinas del Colegio; estudiá!!_ 

dose 9ferta que presenta el Sr. Peñarroya, 
�é locales sitos en calla La fuente, de ·e!_ 
ta ciudad. La Junta -acuerda la no adquisi 
c�ón.de estos locales por no considerarlos 

idoneos en cuan u c-ción y futura distribución interior; asimismo, se
acuerda nombrar isi n que quedará encargada de la visita a otros locales y,
en especial los· aja de rutorros.de Antequera posee en la prolongación de la 
�ameda; debiendo pre ntar informe sobre forma de pago y precios, que según noti
cias··alcá.nzaría a un total -'de 20 millones de pesetas. 
·-;k��ont�nuación el Sr. Vicepresidente 10 pasa a plantear la cuestión de su dimi
s�� con oaracter irrebocable ya que, habiendo desempeñado.diversos cargos duran
te uatro pres�dencias consecutivas y un total de seis años, se encuentra cansado
y además había sido objeto de insultos por parte de un compañero, referentes a su
vida privada; situación/que no está dispuesto a soportar. La Junta determinó co!!_
side�ar su :petición.

Seguidamente se aa lectura a peticion de D. Manuel Nuevo Ramirez, administrativo 
de este Colegio, en �i senticio de que es necesario incrementar su jornada de traba
j en dos horas ext-xa,s diarias, ya que el volúmen de trabajo así lo exige. La Jun
ta acordó aprobar ia solicitud, asi como su importe mensual de 10 0 000 p�setas du,.. 
rante dos meses. · · · · · . · . ·� .' · · · 1 

A oont±nu�oión, la Srta. Dª Margarita Ruiz Escalona, pide se le dé una aclara
ción respecto a una noticia comunicada desde Madrid, con referencia a la especiali 
dad de Análisis Clínicos. El Sr. Presidente, le in��rma ampliamente. -

Asimismo, la Srta. D3 Encarnacion Ocon, hace dos peticiones: Primero, que las 
reuniones de la Junta sean abiertas para todos los colegiados que quieran asistir. 
segundo que los cargos oolegiales sean incompatibles con los de la Dirección de En
fermeria. La Junta acuerda aprobar ambas peticiones, si bien, dichos colegiados 
no tendr�n voto, siendo solamente oyentes. 

Asimismo �e solicita que las liquidaciones economioas est�n siempre disponibles 
a cuanto colegiado lo solicite. A esta peticion, informa el Sr. Presidente que ello 






